

lunes, 03 junio de 2019

## El Magistrado José Ramón Chaves debate en nuestra sede «El Arte de la Guerra en la Justicia Administrativa»

### Nueva cita del ciclo de tertulias programadas desde el Área para los estudiantes del Máster en Abogacía

Como parte del ciclo de tertulias programado desde el Área de Derecho Administrativo para los estudiantes del Máster en Abogacía, el día 30 de mayo de 2019, se recibió al Magistrado de lo Contencioso-Administrativo Juan Ramón Chaves. Durante el acto, el creador del reconocido blog [delajusticia.com](https://delajusticia.com/) [ <https://delajusticia.com/> ] tuvo ocasión de debatir con los alumnos en torno a los temas y asuntos recogidos en su libro *El Arte de la Guerra en la Justicia Administrativa* (2018).

